
様式６ 

会 議 録 

会議の名称 桶川西中学校 第３回学校運営協議会 

開催日時 令和６年１１月２７日（水） 

（開会）１４：００      （閉会）１６：００ 

開催場所 桶川西中学校 応接室 

出席者氏名（委員） 三浦哲郎、礒田輝昭、西嶋直美、山口真美、閑野千鶴、小野大雄 

欠席者氏名（委員） 砂川邦夫、谷健治、百瀬勉、岸和男、奈良太 

傍聴者      ０名 

議題 （１）学力向上の取組について 

（２）意見交換 

 

協 

 

議 

 

等 

 

要 

 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１） 学力向上の取組について 

  →子ども達が集中して取り組み、理

解し力を伸ばしている。そのため

には教員の力が重要である。 

 

 

礒田氏：課題研究を全職員が１時間の中

に入れ、焦点化したことで学力が伸びて

きた。子ども達の理解のために授業改善

を行っている教員の指導力が大きい。 

谷氏：本校の生徒が力を伸ばしているこ

とが分かった。教員がいいのだと思う。 

三浦氏：行事をとおしても、全職員が同

じ方向を向いて頑張っていると感じる。

部活動でも結果に表れている。 

（２）意見交換 

 ・校則について 

  →生徒、教職員、保護者等の意見を

聞きながら、進めていくことがよ

い。 

 

 

 

 

西嶋氏：縮毛矯正やヘアピンについて、

今後検討し見直していくことも考えら

れる。 

三浦氏：校則検討については、重点を設

けて進めていくのがよい。生徒や教員で

重点について話し合うことが必要では

ないか。 

礒田氏：子どもに説明できないものはな

くしてもよいと思う。 

配付資料 （１）令和 6年度第３回学校運営協議会 次第 

（２）「桶川市立桶川西中学校生徒指導の手引き」 

 


